

VI Encuentro de Viveristas productores de plantas canarias

Gran Canaria, Teror 22, 23 y 24 de noviembre de 2006

A fecha de 24 de Noviembre de 2006, y concluido el VI Encuentro de Viveristas Productores de Plantas Canarias, celebrada en la Finca de Osorio en Teror, hemos llegado a las siguientes conclusiones:

- En este Encuentro parece que comienza una nueva etapa con el compromiso de aportar nuevas experiencias y ensayos propios realizados en cada vivero.
- Comenzamos el día 22 con una aportación interesante por Ángel Couto sobre Restauración de la Cubierta Vegetal en Fuerteventura-Bosque Termófilo y Monteverde Xerofítico, transmitiendo la necesidad de conservar la riqueza genética de las plantas de Fuerteventura, ya que fue la denominada Prota-Laurisilva, la primera en Canarias.
- La exposición de Isabel Hidalgo nos aportó un significativo trabajo relacionado con su experiencia sobre la Germinación del Delfino, dando a conocer unos resultados no contemplados en ninguna bibliografía y que nos abre nuevas vías en su reproducción.
- Con respecto a la ponencia sobre el Control de Plagas y Enfermedades de Miguel Rodríguez, encontramos acertado las técnicas y conocimientos a la hora de transmitir las medidas de controles físicos y biológicos. Nos hizo reflexionar sobre la importancia de la observación y el conocimiento del entorno, que nos lleva a un uso racional de los recursos, incluso de los productos llamados ecológicos, para poder llegar a un equilibrio integral.

Propuestas para los próximos Encuentros de Viveristas:

- Sistemas de riego.
- Infraestructuras en viveros.
- Para el 2007 existe un compromiso de los viveristas para realizar ensayos sobre el Laurel y la Sabina. Para el 2008 dichos ensayos serán el Almácigo y Acebiño.

En Teror a 24 de Noviembre de 2006